

Invitation : Bénédiction du canot "Président Jules PINTEAUX"

Invitation reçue au titre de notre association. Le Président s'y est rendu. En voici quelques articles et photos



<http://www.vds-phl.fr/2014/05/sns-un-nouveau-canot-president-jules-pinteaux.html>

SNS : Un nouveau canot "Président Jules PINTEAUX"

"pour que le goût salé de mer n'ait pas le goût des larmes".

En service depuis juillet 2013, la vedette "Président Jules Pinteaux" était au centre de tous les intérêts du monde de la mer.

Le baptême par le père Tournerie, s'est effectué en présence et avec la participation de madame Claude Pinteaux épouse et veuve de Jules Pinteaux qui fut président de la société SNSM de Saint-Vaast la Hougue de 1977 à 1989.

Après une sortie, pour un hommage aux péris en mer, M. Armengaud vice-président de la SNSM, l'amiral Dechavanne, le préfet maritime Manche-mer du Nord, l'amiral Carlier, ont adressé de vives et chaleureuses félicitations à l'équipage du canot avec à sa tête Patrice Leblond. Les mots courage, dévouement, solidarité, efficacité sont revenus souvent dans les interventions.

<http://www.ouest-france.fr/deux-cents-euros-pour-la-sns-et-une-benediction-samedi-2550584>

Une bénédiction, samedi

Bénédiction de la vedette

Du côté de la SNSM, les préparatifs vont bon train en vue de la bénédiction samedi de la nouvelle vedette rapide *Président Jules Pinteaux*, arrivée à Saint-Vaast en juillet dernier.

Une cérémonie sera célébrée par le Père Pierre Tournerie, curé de la paroisse, en présence de Claude Pinteaux, marraine de la vedette.

« **Nous avons prévu un programme pour la bénédiction de la vedette SNS 210 : *Président Jules Pinteaux*. La bénédiction de la vedette est prévue à partir de 14 h 15** », explique Rémy Noël, président de la station saint-vaastaise.

À 14 h 45, une sortie en mer avec les personnalités sera organisée pour une brève cérémonie en souvenir des péris en mer. « **Au retour, les allocutions des personnalités auront lieu vers 15 h 15, avant des remises de récompenses aux sauveteurs** », conclut le président.

Samedi 17 mai, bénédiction de la nouvelle vedette de la SNSM, accueil des invités à 14 h près de la capitainerie.

<http://www.ouest-france.fr/la-foule-pour-la-benediction-de-la-nouvelle-vedette-de-la-sns-2557039>

La foule pour la bénédiction de la nouvelle vedette de la SNSM

Le monde maritime et terrestre était présent samedi pour assister à la bénédiction de la vedette rapide, *Président Jules-Pinteaux*, nouvelle vedette de sauvetage de la SNSM saint-vaastaise.

Une vedette rapide

Après plusieurs mois de construction, la vedette rapide saint-vaastaise est en activité depuis juillet 2013. « **Longue de 12 m pour une largeur de 4,16 m, cette vedette est propulsée par deux moteurs de 460 CV. Pour un déplacement de 13,5 tonnes, sa vitesse est de 25 noeuds**, explique Jacques Armengaud, vice-président national de la SNSM. **Le coût de cette vedette de nouvelle génération est d'environ 560 000 €.** »

Une vedette qui aura été la star du dernier Salon nautique de Paris « **Sa présence sur le stand SNSM a attiré plus de 5 000 visiteurs à son bord.** »

Facilité d'intervention

Grâce à sa vitesse et à son équipement de dernière génération, la vedette rapide apporte une sécurité et une rapidité d'intervention pour les 17 canotiers. « **C'est un canot qui tient bien la mer et qui possède des équipements supplémentaires par rapport à l'ancienne vedette**, déclare Fabrice Leblond, patron de la station. **Sur la passerelle, nous bénéficions d'une plus grande visibilité vers l'extérieur. Elle est aussi équipée d'un pneumatique de 3,40 m avec un hors-bord de 15 CV, ce qui va nous être utile pour accoster les voiliers en difficulté. En moyenne, nous serons cinq canotiers lors des interventions.** »

Président Jules-Pinteaux

Président de la station SNSM de 1977 à 1989, Jules Pinteaux, alors maire de la commune, a tout fait pour faire revivre la station.

À l'occasion de la bénédiction du *Président Jules-Pinteaux*, la famille de Jules Pinteaux n'a pas caché son émotion, comme l'explique Claude, son épouse et marraine de la vedette. « **C'est un bel hommage et une**

grande émotion que d'avoir appelé ce canot du nom de mon époux. C'est un témoignage de reconnaissance pour toute la famille. Nous remercions profondément tous les membres de la station. »

« Je vis une journée extraordinaire chargée de joie et d'émotion. Jamais mon époux n'aurait imaginé une telle reconnaissance. C'est une marque indélébile de son passage ici, ajoute Claude Pinteaux. Mon vœu est que cette vedette revienne toujours de mission avec son équipage au complet, sain et sauf, comme les personnes qui auront été sauvées. »

<http://www.ouest-france.fr/canotiers-et-station-lhonneur-pour-les-interventions-2557040>

Canotiers et station à l'honneur pour les interventions

À l'issue de la bénédiction, les canotiers ont été mis à l'honneur par les autorités civiles et militaires. « **Environ 1 100 opérations de sauvetage sont menées chaque année sur le secteur de la Manche et de la Mer du Nord. 2 800 personnes sont assistées et sauvées. En Manche, la SNSM est engagée trois fois sur quatre, et malgré les efforts des sauveteurs, il y a des morts**, a précisé Emmanuel Carlier, Préfet maritime de la Manche et de la Mer du Nord. **Je le dis avec insistance, il faut aborder la mer avec professionnalisme.** »

Un professionnalisme récompensé chez les canotiers de la station saint-vaastaise qui, pour la station, se voyaient remettre le Ruban bleu pour leur rapidité d'intervention. « **Ce Ruban bleu représente la rapidité d'appareillage des canotiers et de la vedette. Il leur faut à peine 7 minutes, entre l'alerte donnée par le Cross et la vedette signalée en route et en action pour les secours** », s'est félicité le responsable du Cross Jobourg.

Des canotiers qui, suite à leurs actions de sauvetage et leur dévouement, se sont vus remettre des récompenses officielles de la part de la SNSM nationale.

L'insigne d'honneur et des lettres de remerciement ont été remis à Lionel Mesnil, Frédéric Leblond et Florent Lelièvre. « **Suite au naufrage du bateau de pêche *Toirette*, le 28 mai 2012, avec deux marins à bord, la SNSM saint-vaastaise est récompensée** », déclare l'Amiral Daniel Dechavanne.

Alors que Fabrice Leblond, Louis De Neef et Joël Deshayes ont reçu des diplômes d'honneur ; des lettres de félicitations étaient remises à Julien Geffroy, Richard Hubert, Michel Lesage, Vincent Marie, Loïc Noël et Daniel Osmont.

<http://m.lamanchelibre.fr/actualite-51618-saint-vaastbenediction-la-vedette-snsm.html>

Saint-Vaast: bénédiction de la vedette SNSM

La nouvelle vedette de la SNSM de Saint-Vaast-la-Hougue a été bénie samedi 17 mai en présence de Claude Pinteaux, veuve de l'ancien président de la station des sauveteurs en mer de Saint-Vaast.

Samedi 17 mai était un jour particulier pour les sauveteurs en mer avec la bénédiction de la nouvelle vedette V2 SNS 210 "président Jules Pinteaux". Une cérémonie religieuse célébrée par le père Pierre Tournerie, curé de la paroisse, a permis tout d'abord de rendre hommage aux bénévoles qui risquent leurs vies pour porter assistance aux gens de la mer.

La vedette a ensuite été baptisée par sa marraine Claude Pinteaux, veuve de Jules Pinteaux, président de la station de Saint-Vaast de 1977 à 1989 et ancien maire de la ville. Un hommage à la mémoire des périssés en mer a également été rendu en compagnie des vedettes des stations de sauvetage voisines.

Quelques photos





